






Aussi, et vous l'aurez compris, la mention détaillée de l'ensemble des échanges n'est pas 

juridiquement imposée. L'objectif est d'infom1er les citoyens sur les principales informations sur la 
décision prise par l'assemblée délibérante. 

Aussi, vos demandes de modifications portent sur des phrases détaillées et précises ( et non un résumé) 
qui n'ont pas à figurer dans le procès-verbal. Dans ces conditions, il ne m'est pas permis de procéder 
aux modifications demandées. 

(2) Deuxièmement, en toute hypothèse et pour information, le procès-verbal de chaque séance, rédigé

par un ( ou une) des secrétaires, est a1Têté, sans aucun fonnalisme particulier, et soui:nis à l'approbation
des élus présents lors de la séance, après prise en compte éventuelle de leurs remarques (CE, 10 février

1995, Commune de Coudekerque-Branche, req. 11° 147.378). Par ailleurs, et de manière générale« les
conseils municipaux sont maîtres de la rédaction de leurs procès-verbaux» (CE, 3 mars 1905, Sieur
Papot).

Aussi, il appartiendra, in fine, au Conseil municipal de valider ou non le procès-verbal de la séance du 
30 novembre 2022 et ce tel que rédigé par le secrétruiat de la commune, 

• 

Il résulte de tout ce qui précède que je ne peux accéder à votre demande. 

Je vous p1ie de croire, Madame la Conseillère municipale, à l'expression de ma parfaite considération. 

Monsieur Didier Dante 

Maire d 'Avril 
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